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0 vereador que a esta subscreve, de acordo corn as normas regimentais, 
INDICA a Mesa, seja enderecado expediente ao Excelentissimo Prefeito 
Municipal de Dourados, Alan Aquino Guedes de Mendonca, ao Ilustrissimo 
Secretario Municipal de Governo e Gestao Estrategica, Welington Henrique Rocha 
Lima e ao Ilustrissimo Senhor Secretario Municipal de Servigos Urbanos, Marcio 
Antonio do Nascimento SOLICITANDO em carater de urgencia, a realizacao dos 
servicos de taps-buracos em todas a ruas do Estrela Pora. 

JUSTIFICATIVA 

Moradores do bairro acima mencionada, procuraram este vereador 
para solicitar que o mesmo interceda junto ao executivo, visando a realizaSao 
dos servicos de tapa-buracos em todas a ruas do Estrela. 

Segundo os moradores, ha tempos eles reivindicam tal melhorias, 
porem ate a presente data no foram atendidos e os moradores continuam 
enfrentando dificuldades para se locomoverem, devido em haver grandes 
quantidades de buracos na referida via. 

A presente indicaSao se justifica di~nte dos transtornos 
enfrentados pela populacao e o atendimento a populacao e urgente e necessaria. 

Plenario "Weimar Torrf$"jiecJ \ " ce bro de 2022. 
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N° 22'5 
VEREADOR LAUDIR MUNARETTO — MDB 

0 vereador que a esta subscreve, de acordo corn as normas regimentals, 
INDICA a Mesa, seja enderecado expediente ao Excelentissimo Prefeito 
Municipal de Dourados, Alan Aquino Guedes de Mendonca, ao Ilustrissimo 
Secretario Municipal de Governo e Gestao Estrategica, Welington Henrique Rocha 
Lima e ao Ilustrissimo Senhor Secretario Municipal de Servicos Urbanos, Marcio 
Antonio do Nascimento SOLICITANDO em carater de urgencia, a realizasao dos 
servicos de tapa-buracos em todas a rugs do bairro Altos do Alvorada. 

JUSTIFICATIVA 

Moradores do bairro acima mencionada, procuraram este vereador 
para solicitar que o mesmo interceda junto ao executivo, visando a realizaSao 
dos servicos de tapa-buracos em todas a rugs do bairro Altos do Alvorada. 

Segundo os moradores, ha tempos eles reivindicam tal melhorias, 
porem ate a presente data nao foram atendidos e os moradores continuum 
enfrentando dificuldades para se locomoverem, devido em haver grandes 
quantidades de buracos na referida via. 

A presente indicacao se justifica diante dos transtornos 
enfrentados pela populacao e o atendimento a populacao e urgente e necessaria. 

Plenario "Weimar Torre Al d .ovembro de 2022. 
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N° 2 .2

VEREADOR LAUDIR MUNARETTO - MDB 

0 vereador que esta subscreve, de acordo corn as 
normas regimentals, INDICA a Mesa, seja enderegado expediente 
ao Excelentissimo Prefeito Municipal de Dourados, Alan Aquino 
Guedes de Mendonga, ao Ilustrissimo Secretario de Municipal de 
Governo e Gestao Estrategica, Wellington Henrique Rocha de Lima, 
ao Ilustrissimo Secretario Municipal de Saude, Waldno Pereira de 
Lucena Junior e Ilustrissimo Presidente da Fundagao de Servigo de 
Saude de Dourados, Jairo Jose de Lima, SOLICITA eficacia da falta 
de informagao dos boletins medicos dos pacientes internados no 
Hospital Vida e UPA, afim de informar os familiares e responsaveis da 
situagao clinica dos mesmos. 

JUSTIFICATIVA 

Conforme o recebimento de reclamagoes a este 
gabinete quanto a inexistencia de informagao atraves de um boletim 
medico diario dos pacientes internados nas unidades Hospital da Vida 
e UPA, e nao tendo como referenda uma pessoa especifica para 
coletar dessas informagoes nas unidades mencionadas a dma. 

0 atendimento publico de saude lida diariamente corn 
um volume grande de informagao dos pacientes, dos profissionais e 
das unidades. Nesse contexto, torna-se fundamental criar relatorios 
eficientes e confiaveis, que possibilitem maior facilidade na 
informagao passada aos familiares de pacientes os quais aguardam 
informagoes clinicas diarias nas ports dos estabelecimentos. 
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CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

Segundo os familiares dos pacientes, ha tempos 
reivindicam tal melhorias, porem ate a presente data nao foram 
atendidos. 

A presente indicacao se justifica diante dos transtornos 
enfrentados pela populacao. 

Plenario "Weimar Torres" 21 dejvembro de 2022 

LAU DIR' MUNARETTO 
VEREADOR - MDB 

Av. Marcelino Pires, 3495 
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ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 
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N°

VEREADOR LAUDIR MUNAREUO - MOB 

0 vereador que a esta subscreve, de acordo corn as normas regimentais, 
INDICA a Mesa, seja enderecado expediente ao Excelentissimo Prefeito 
Municipal de Dourados, Alan Aquino Guedes de Mendonca, ao Ilustrissimo 
Secretario Municipal de Governo a Gestao Estrategica, Welington Henrique Rocha 
Lima e ao Ilustrissimo Senhor Secretario Municipal de Servicos Urbanos, Marcio 
Antonio do Nascimento, ao Ilustrissimo Secretario Municipal de Obras Publicas, 
Luis Gustavo Casarin, corn copia a Ilustrissima Secretaria Municipal de Educacao, 
Ana Paula Benitez Fernandes, SOLICITANDO os seguintes serviSos para a 
escola Municipal Joaquim Murtinho, localizada na area central de Dourados: 

01 - Construcao a/ou ampliasao de uma sala para atender as especialidades de 
alunos a professores; 

02 - Construcao de banheiros para atender funcionarios, haja vista que a referida 
escola possui apenas um (1), para setenta a quatro (74) funcionarios; 

03 - Necessario se faz a revisao a substituicao da rede eletrica do predio, haja 
vista o comprometimento da mesma corn a instalasao antiga. 

04 - Reparos em toda a cobertura, bem como a troca de madeiramento da 
referida escola; 

05 - Solicito tambem, a restruturacao em relacao a quantidade de alunos alvo 
da educacao especial que esta ultrapassando o numero permitido pela legislacao. 

OBS: Justificativa anexa a esta proposicao. 

Plenario "Weimar Torre i 21 d~ n de 2022. 
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Acces.5`ulade.s e !)etnufulu~ 

Sala de Recurso Multifunconal 

As SRM sao espacos pars a realizacao do atendimento edu cacic nal
Nelas, os professores corn formacao especialiaada atua.m coma mediadore e 
alvo da educacao especial, seus familiarees e professores das saIas con-uns. 

As SRM deverao ter espacos fisicos corn mobiliario a,cessivel, rec 
assistiva, equipamentos a materials didaticos pedagbgicos de acardo com a rwc 
publ ico. 

A Escola Joaquirn Murtinho necessity de urea sala (espaco fg ~?co) 
especificidades dos alunos e professores. No momenta essa Sala a ext-ema ne 
localizada no fundo da escola. Precisamos de ajuda para construir erou amp1iar_ 

Enfrentamos tambem uma situacao delicada em relacao aos banheiros ~ 
tendo apenas urn (1) para atender 74 (setenta e quatro) funcionarios. H r 
da Construcao de mais banheiros para os mesmos. Já que a Nona Re u1adcra 1 
em especial das instalac©es de banheiros entre outros que diz reweho a higie e. 

tnstalacao Eletrica'Telhado 

A instalacao eletrica tambem a urgente a reforrna, pois a rnesma n o aguen 

estando comprometida, ate rnesmo correndo risco de curio, podendo gerar acider 
(conforme laudo eletrico). Os dins mais quentes se tornam dificeis. con zaeme fie a 
dos disjuntores desligam automaticamente por nao aguentarem o numero de a c z: 
ligados. O calor intenso prejudica a aprendizagem dos alunos. 

Em dias de chuvas ha goteiras em todo o predio da escola. Observa-se que o 
madeiramento precisam ser trocados, já que a escola completa 75 anos ess ao-

Diaitalizado corn CamScanner 



Educacllo Est,ecial 

A escola esta enfrentando uma realidade delicada em relacfro no numero de nlunos ptal)lic() 
alvo da educacao especial, excedendo o numero permitido pela legislacao. Requerendo do 
Mantenedora (SEMED) a Central de Matriculas urn olhar eritico a torsos os envolviclos 
(criancas, professores, coordenacao pedagugica, gestao a familias). 

Acreditamos num mundo melhor a inclusivo, garantido em nosso Projeto Politico Pccinghgico 
que tambem destaca toda a forma de enfrentamento, a descriminacno a preconceito, primando 
por uma educacao de qualidade a tonos os alunos matriculados na escola, respeitando, suns 
necessidades individuals, principalmente ao nosso pi blico especifieo da Ed. Especial que tanto 
precisa de um born acompanhamen€o par que desenvolvam a autonomia, linguagem, questccs 
sociais, cognitiva; destacando a importancia do conhecimento academico em suas vidas, no 
entanto, a estrutura da escola a pequena, corn poucas salas de aulas o que acaba tondo um 
grande numero de criancas especiais corn diferentes laudos a necessidades, como: autismo 
severo, problemas de locomocao (por paralisia cerebral), TOD (Transtorno Opositor 
Desafiador) a tantos outros, o que nos faz "refletir" sobre a qualidade de ensino a atendimento 
as criancas "especiais" a criancas "ditas normais", bem como a saude mental dos professores 
diante ao contexto. atual da Escola Joaquim Murtinho. 

Observamos tambem que diante aos argumentos acima, terns muitos alunos corn defasager 
na aprendizagem, pos pandemic. 

A Escola Joaquim Murtinho, completa 75 anos de atendimento educacional a sociedade 
douradense, mantendo sempre a tradicao na qualidade do ensino a sendo a i1nica escola cm 
que se mantem nas avaliacoes de alta escala (MEC), no indice estabelecido em qualidade. 

Ao concluir este documento, como "pedido de socorro", a escola solicita que seja feita uma 
reorganizacao na central de matriculas, que respeite a legislacao pars que Coda crianca estude 
proximo a sua casa a que considere a Resolucao 070 de 27/11/2015 em seas artigo 25, 
paragrafo unico do COMER, 

orgao 

que normatiza a organiza as instituicoes escolares, ECA 
no que se diz respeito ao direito a educacao de qualidade demais legislacoes, par que 
reorganize o quantitativo de criancas especiais por turmas, jr prevendo um alto indice parn 
2023, dialogado por algumas vezes corn .a coordenacao do ni cleo da Educacfio Especial 
(SEMED), Central de Matriculas a juridico que sempre destacam que "nib tern o que fazer", 
pals a negacao de vagas em tunas corn quantitativo grande de alunos a criancas especiais, 
pode resultar em serios problemas corn o Ministerio Piiblico, que por sua vez, em reuniao na 
Camara no dia 06107/2022 desconsidera tais orientacoes. 

Por nos sentirmos sem apoio a ate olhar humano, solidi rio a junto corn as criancas/alunos, 
professores a direcao, pela nossa mantenedora, solicitarnos no Senhor Laudir Munaretto, 
presidente da Camara para que juntos aos demais vereadores encontrem uma forma de nos 
ajudar enquanto instituicao escolar 

1 
I 
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